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Gemeinderatssitzung am 13. Mai 2004 
 
 
 
 

Ftl.Zl Fraktion Gemeinderat/rätin Fragetext Stadtsenatsreferent/in 
 

1 
 
KPÖ 

 

 

 
GRin. Elisabeth Zeiler 

 
Gastgärten – Lärm-Kummernummer – Volksanwalt 
 
Wann ist damit zu rechnen, dass die Lärmkummernummer  
eingerichtet wird? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
2 

 
Grüne 

 

 

 
GRin. Christina Jahn 

 
Tiefgarage Karmeliterplatz 
 
Wie gedenken Sie die Kostenexplosion der Baustelle am  
Karmeliterplatz zu bewältigen? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
3 

 
FPÖ 

 

 

 
GR. Mag. Harald Korschelt 

 
Projekt betreffend ‚Punker’ am Hauptplatz 
 
Welche konkreten Schritte sind geplant? 

 
StRin. Tatjana Kaltenbeck-
Michl 

 
4 

 
ÖVP 

 

 

 
GR. Kurt  Hohensinner 

 
Rollstuhlgerechte Ausbildung der Ausstiegsstelle des 
Schloßbergliftes und der daran anschließenden Wege 
 
Sind Sie bereit, die zuständige Magistratsabteilung, A 8/5 – 
Liegenschaftsverwaltung, zu beauftragen, eine geeignete Be-
festigung der Ausstiegsstelle sowie des Weges vom Schloß-
berglift zum Cafe bzw. Tor des Areals, z.B. mit Gitterrostplatten, 
zu schaffen und die Rampe wieder zugänglich zu machen, da-
mit Menschen mit Behinderungen ein barrierefreier Zugang des 
Schloßberges ermöglicht werden kann? 
 

 
StR. Mag. Dr. Wolfgang 
Riedler 

F R A G E S T U N D E 
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5 

 
SPÖ 

 

 

 
GR. Dipl.-Ing. Dr. Günter  
Getzinger 

 
Ausbauvorhaben öffentlicher Verkehr 
 
Wie ist der Stand der Verhandlungen mit Land und Bund zur 
Einrichtung des von Ihnen vorgeschlagenen Verkehrsinfrastruk-
turfonds? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
6 

 
KPÖ 

 

 

 
GRin. Kirsten Felbinger 

 
Sperrstunde Gastgärten - Gewerbeordnung 
 
Warum wurde der § 113 Abs. 5 der Gewerbeordnung nicht an-
gewendet? 

 
StR. Detlev Eisel-Eiselsberg 

 
7 

 
Grüne 

 

 

 
GRin. Lisa Rücker 

 
Finanzverhandlungen für ÖPNV – Ausbau 
 
Welche konkreten Schritte haben Sie auf Grund des am 
16.10.2003 beschlossenen dringlichen Antrages betreffend die 
Ausverhandlung eines Finanzierungskonzeptes für den Ausbau 
des ÖPNV gesetzt und über welche Ergebnisse können Sie 
dem Gemeinderat berichten? 

 
StR. Mag. Dr. Wolfgang 
Riedler 

 
8 

 
FPÖ 

 

 

 
GRin. Dr. Andrea Sickl 

 
Kindergarten in der Schererstraße 
 
Können Sie kurz darlegen, wie es um das geplante Projekt in 
der Schererstraße derzeit steht? 

 
StRin. Tatjana Kaltenbeck-
Michl 

 
9 

 
ÖVP 

 

 

 
GR. Peter Mayr 

 
Gelbe Säcke 
 
Welche Verbesserungen beim Sammelsystem „Gelber Sack“ 
sind als Reaktion auf die Beschwerden aus der Bevölkerung 
und die Erfahrungen aus dem  Vollbetrieb des Systems geplant, 
und haben bereits Verhandlungen mit der ARGEV in dieser 
Angelegenheit stattgefunden? 

 
Bgm.-Stv. Walter Ferk 
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10 

 
SPÖ 

 

 

 
GRin. Mag. Susanne Bauer 

 
Leerflächenmanagement 
 
Wie effizient ist diese Einrichtung hinsichtlich aller freien Ge-
schäftslokale und der von Immobilienmaklern angebotenen Ge-
schäftslokale und wie ist es um die wirtschaftliche Wirkung der 
eingesetzten städtischen Mittel in Zusammenhang mit Ihrer 
Zielformulierung, dass dadurch kleine Strukturen erhalten blei-
ben, bestellt? 

 
StR. Mag. Dr. Christian 
Buchmann 

 
11 

 
KPÖ 

 

 

 
GRin. Elke Kahr 

 
Dokumentation Wohnungslos in Graz 
 
Wie hoch waren die Kosten für die Dokumentation „Wohnungs-
los in Graz“ insgesamt, bzw. welchen Anteil daran trägt die 
Stadt Graz – und welche Vorgaben hatte die Bundesarbeitsge-
meinschaft Wohnungslosenhilfe (bawo) bei der Erstellung der 
Dokumentation? 

 
StRin. Tatjana Kaltenbeck-
Michl 

 
12 

 
ÖVP 

 

 

 
GR. Dr. Heinz Hammer 

 
Welt-Nichtrauchertag am 31.5.2004 
 
„Welche Aktivitäten werden vom Gesundheitsamt für den Welt-
Nichtrauchertag vorbereitet?“ 

 
StRin. Wilfriede Monogioudis 

 


